

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼市長から表彰状を受け取る菅原英雄氏



## 市政発展の功績をたたえて 4人の方々を表彰

11月3日(祝)、「市政功労者表彰式」が行われ、市政功労者として菅原英雄氏、梶尾邦広氏、石家裕二氏が、貢献表彰者として村上広美氏が表彰されたほか、永住功労者などに感謝状が贈られました。今年は新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、限られた来賓や親族のみの観覧でしたが、式は例年通り厳粛に執り行われました。

## 社会人に重要なことは何？

社会人になるための心構えを伝える

11月6日(金)、砂川高校にて、砂川ロータリークラブが出前講座として、経営者や企業などの幹部3人による「職業講話」を3年生102人に向けて行いました。オーハシ総合設備(株)大橋代表取締役からは「社会人になっても、あきらめないことが肝心」と話され、砂高生は「今回の講話を教訓としていきたい」と意気込みを述べるなど、進路の大詰めを迎える3年生にとっては重要な講話となったようでした。

▼大橋氏から社会人としての心構えが話されました



## 竹田俊一氏が 厚生労働大臣表彰受賞



このたび、竹田俊一氏 [74] が国民健康保険関係功績者厚生労働大臣表彰を受賞され、10月27日(火)、市長室にて伝達式が行われました。

竹田氏は、平成8年から令和元年までの23年の長きにわたり、砂川市国民健康保険運営協議会委員として活躍され、市の実施する医療行政に積極的に参画し、住民の健康管理と医療費の軽減に尽力されるなど、国保財政の健全化に大きく貢献されたことから、今回の受賞となりました。

## 100歳おめでとうございます



南野美代子さんが11月2日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

南野さんは、大正9年に香川県でお生まれになり、昭和42年に砂川市に移り住まわれました。

踊ることやカラオケで歌うことがお好きで、お祝いの会では施設の入居者の皆さんから歌のプレゼントが贈られました。

いつまでもお元気で過ごしてください。